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Compte rendu de l'Assemblée Générale de Monty-Chars du vendredi 

25 septembre 2015 

 

Présents: 

Thierry et Régine Fages, Lucien et Micheline Prat, Véronique Alves, Matthieu Cavaqueiro, Alex Job, Gilbert Maraone,  

Jean-Paul Guillouet, Jean-Paul Stephaniak, Amélie Deguese, Philippe Marbeuf, Christian Franck, Christine Gervais 

 

Absents ayant remis des pouvoirs: 

Albane, Mathilde et Geoffroy Gervais, Alexandre et Laure Alves, Nicole Job, Jean-Paul et Eliane Farges, Roland Fossard

, Didier Martinez 

 

Absents à jour de leur cotisation: 

Sylviane Girka,Stephane Luong,Joel et Marlene LeGouguec 

 

1 - Election du Président de séance et de la secrétaire  

Alex Job, élu comme président de séance et Christine Gervais comme secrétaire. Ils ont été élus à la majorité des voix. 

 

2 - Election des scrutateurs 

Véronique Alves et Gilbert Maraone ont été élus à l’unanimité.  

 

3 - Bilan moral dresse par le président 

Concernant les activités, le président Lucien Prat notera la première participation de l’association au téléthon en 2014. De

s tours de piste en voitures à pédales à Coubertin ont rapporté 40 euros. 

Notons pour cette année, la fabrication de la boite aux lettres du Père Noel qui a servi lors du marché de Noel, le banc  

pour la pièce de théâtre des Ephémères, ainsi que la fabrication de jardinières avec des palettes recyclées, lesquelles sont 

toujours en place et garnies! 

Pour la fête de la ville, il a été conçu le compteur a boules, les voitures ayant la aussi refait leur apparition, l’une sur le  

circuit, l’autre en libre accès, elles ont eu du succès!  

Cet été, l’association fut sollicitée pour la conception d’un tunnel à eau pour l’Eté en Sable. Ce brumisateur lourd par le  

socle fut tout de même malmené car des enfants s'y sont suspendus, des barres ont été endommagées. Il y a eu un manque

 de surveillance. 

 

Concernant le forum des associations de septembre 2015, notre Président remercie tout particulièrement ceux qui ont pu 

aider à  l’installation et au rangement et en particulier Eliane qui avait à nouveau prêté  son Traffic. 

La voiture rouge a ainsi pu être présentée et a attiré du monde. Il y a eu 17 inscriptions dont un nouveau. 

 

2014/2015 montre que l’association a diversifié ses activités et s’est tournée aussi vers d’autres associations autre que le 

Service Événementiel  

Cependant cela n’a pas toujours fourni du travail pour tout le monde il y a eu beaucoup de gros travaux et peu de peinture

 par exemple. Il y a un manque dans la transmission des informations concernant la poursuite de tel ou tel travail, cela est

 à améliorer, il faut refaire de petites réunions de travail voire toute les semaines. 

Bilan voté  à  l’unanimité  

 

(Remarque: on doit améliorer le management et organiser les travaux voire sous forme d’ateliers; à réfléchir) 
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4 - Bilan financier 2014/2015 présenté par le trésorier 

 

 

 

1881,14 euros au 1 septembre 2014. 

Cette année nous avions reçu une subvention de la mairie de 2000 euros et 320 euros  d'adhésions 

Des investissements ont été faits pour un poste à soudure et une scie 

BILAN AU 31/08/2015

DESIGNATION DEPENSES RECETTES SOLDE

solde bilan au : 31/08/2014 1 881,14

RECETTES 2 320,00 4 201,14

adhésions 2014-2015 320,00

subvention Mairie 2 000,00

FRAIS DE FONCTIONNEMENT 457,62 3 743,52

Cotisation OVH 37,04

fournitures de bureau - cartouches + badges etc….. 94,58

MMA assurance 176,00

fleuriste - 150,00

ACHATS MATERIELS 998,56 2 744,96

quincaillerie - outillages 532,41

peinture + pinceaux + marqueurs etc… 466,15

INVESTISSEMENTS 312,65 2 432,31

scie sabre + lames 83,75

poste de soudure 228,90

DIVERS 367,25 2 065,06

frais pour AG, Noel, galette, fete de la ville+BBQ 367,25

solde bilan au : 31/08/2015= 2 065,06
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Pour l’Eté en Sable, la mairie a fourni les matériaux, et nous avons fait beaucoup avec des matériaux de récupération  

comme pour les jardinières. De plus la subvention de la mairie est toujours versée en début d’année civile, aussi le solde 

au 31 aout 2015 était de 2065,06 euros 

Bilan adopte à l’unanimité moins une abstention 

 

5 - Bilan  financier  prévisionnel 2015/2016 présenté par le trésorier 

 

 

 

Doivent rentrer la totalité des inscriptions et la subvention municipale. Normalement il devrait se rajouter une subvention

  possible de la Fédération de Course de Voitures à Pédales comme il y a deux ans car cette année la mairie reprend le  

thème de la course de voitures à pédales pour le mois de juin 2016. 

Comme investissement il est envisagé un poste à souder autogène  (avec deux bouteilles) et des lunettes de protection. 

Bilan adopte à l’unanimité moins une abstention. 

 

Budget Prévisionnel 2015-2016

DESIGNATION DEPENSES RECETTES SOLDE

SOLDE EXERCICE 2015/2016 2 065,06 2 065,06

RECETTES 2 420,00 4 485,06

cotisations 250,00

SUBVENTION Mairie 2 000,00

SUBVENTION Fédération 170,00

FRAIS DE FONCTIONNEMENT 350,00 4 135,06

Cotisation OVH 40,00

fournitures de bureau - cartouches  etc….. 100,00

MMA assurance 180,00

frais postaux 10,00

pharmacie 20,00

Eléments Voitures à Pédalier 1 100,00 3 035,06

quincaillerie - outillages 500,00

peinture + pinceaux + marqueurs etc… 500,00

chaines + cables + roulements 100,00

ACHATS MATERIELS 300,00 2 735,06

quincaillerie - outillages 150,00

peinture + pinceaux + marqueurs etc… 150,00

INVESTISSEMENTS 1 000,00 1 735,06

plateau surélevé 500,00

poste de soudure acétylène 500,00

DIVERS 400,00 1 335,06

frais pour AG, Noel, galette, fete de la ville+BBQ 400,00
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6 - Renouvellement  des membres du Conseil d'Administration  

 

Christine Gervais présente sa démission du poste de Secrétaire. Thierry Fages se présente au poste.  

Vote à l’unanimité pour la composition  et la modification du bureau: 

 

Lucien Prat, président de l’association 

Thierry Fages, secrétaire  

Jean-Paul Guillouet, trésorier 

 

Gilbert Maraone, trésorier adjoint 

Véronique Alves, secrétaire adjointe 

Roland Fossard, membre du Conseil d’administration et Coordinateur mairie, 

Alex Job, Didier Martinez, Jean-Paul Farges, Christine Gervais membre du Conseil d’administration  

 

7 - Réalisations en cours 

Participation à la semaine du Handicap de la ville avec la conception d’un collector de bouchons en plastiques à partir de 

bouteilles en plastique 

Notons que les jeux en bois préparés  pour la Fête du quartier du Village ont été  pris au local sans en informer un  

membre de l’association et un des jeux est ainsi parti incomplet! Les jeux partis incomplets ont été terminés sur place par

 Lucien pendant leur installation. 

 

8 - Projets 2016 

Le gros de l’année se portera sur la conception et fabrication de véhicule pour la course de voitures à pédales de juin  

2016.  

Roland devra reprendre contact avec le CCAS pour une demande concernant la fabrication d’une "charriote" pour le Père

  Noël. 

Un projet viserait à fabriquer des jeux en grand comme un Puissance 4 et un Champdetrou. 

Une proposition est amenée : faire un décor commun a plusieurs troupes de théâtre, décor mobile et polyvalent, à creuser 

et voir avec service culturel si besoin. 

Pour Noël 2016, Catherine Michel a relancé l’idée du Chalet pour le Père Noel. Projet qui pourrait amener du travail pour

 les adultes et les enfants, il faut relancer le service car la mairie pourr1it prendre en charge le bois, la ferraille. Il y aurait 

là intérêt à faire des ateliers pour apprendre tel ou tel ouvrage. 

 

De plus il faut refaire les plaquettes de l’association en les remettant à jour dans les activités de l’association. On peut  

prévoir de personnaliser notre emplacement au forum avec des éléments propres, se fabriquer une table par exemple,  

personnaliser des panneaux de présentation 

 

La réunion du Conseil d’Administration  aura lieu le 16 octobre à 20h30 

 

9 - Questions diverses 

Les Radio Amateurs  proposent de nous donner un tour à meuler ce que nous acceptons tous! 

 

 

Le vendredi 11 décembre 2015 les membres de l’association se retrouveront à 18h30 pour un apéritif dinatoire avant les  

fêtes de Noel  
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Séance levée à 22h20 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alex Job 

Président de séance 

Christine Gervais 

Secrétaire de séance 

Véronique Alves 

Scrutateur 

Gilbert Maraone 

Scrutateur 

 


